

令和2年6月11日

太田市内中学校  
保護者様

太田市中学校校長会  
会長 曾根昌信  
太田市中学校体育連盟  
会長 赤石隆

## 令和2年度太田市中学校総合体育大会(夏季)中止 及び代替案の検討について

日頃より、本連盟の主催事業につきまして特段のご理解とご支援を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言が解除されましたが、新しい生活様式の実践が求められ、感染防止をより一層意識した生活を余儀なくされています。

特に学校においては、分散登校への対応や長期の休校による生徒の学力・体力の低下、精神的なストレス等も心配されるところです。

また、部活動においても活動ができない状況が続いているとともに新入生の入部も未だ実現できていない状況から、各校とも例年と異なる対応に苦慮している現状があります。

このような状況の中、令和2年度太田市中学校総合体育大会の開催について太田市中学校校長会や太田市中体連事務局でも検討を重ねた結果、未だ新型コロナウイルスの新たな感染拡大が心配される中での大会会場までの車の移動や会場の「三密」環境は避けがたいこと。部活動再開から大会までの期間が短く、大会開催期間は、熱中症も含めた選手・関係者の健康・安全の確保が困難との結論に至り、断腸の思いで中止せざるを得ない決定といたしました。

市総体は、各運動部3年生にとって今まで積み上げてきた努力を発揮する中学校生活最後の大会であったことから、引き続き引退する3年生の心情に配慮し、3年生節目をどう迎えさせてあげることができるか各競技部で検討し、その後、詳細については各学校・各部から提示させていただきます。

何とぞご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。